

## Der Körper im dynamischen Wandel der Zeit





## Ist der Körper (noch) derselbe?

Ein sportpädagogischer Ankerpunkt in dynamischem Wandel

Jana Baumgärtner Christoph Kreinbucher-Bekerle | Sebastian Ruin | Bianca Sandbichler (Hrsg.)

2024, 216 S., brosch., 54,— € ISBN 978-3-98572-109-2 (Beiträge zur Bewegungspädagogik, Bd. 1)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-109-2

Fortschreitender gesellschaftlicher Wandel geht mit erheblichen Veränderungen einher, z.B. in den Verhältnissen zwischen Mensch, Natur und Technologie, in sozialen Bezügen sowie im Verhältnis zum (eigenen) Körper. Im Zentrum der Publikation stehen traditionelle Konstanten und neue Bedeutungen des Körpers in einer sich beständig dynamisch wandelnden Welt. Dabei werden aus verschiedenen disziplinären Zugängen heraus gleichermaßen subjektivierende Perspektiven des Leib-Seins als auch funktionale Perspektiven des Körper-Habens in Bezug auf aktuelle Fragestellungen bewegungs- und sportpädagogischer Theorie, Empirie und Praxis diskutiert.

### Mit Beiträgen von

Jana Baumgärtner | Tobias Buchner | Uta Czyrnick-Leber |
Natalia Fast | Elk Franke | Maud Hietzge | Brigitta Höger |
Stefanie Jäger | Valerie Kastrup | Christoph KreinbucherBekerle | Andre Magner | Roland Messmer | Arno Müller | Nils
Neuber | Esther Pürgstaller | Daniel Rode | Sebastian Ruin |
Bianca Sandbichler | Volker Schürmann | Mario Steinberg |
Denise Temme | Nils Ukley | Jolanda Vogler | Bettina Wuttig |
Benjamin Zander | Matthias Zimlich

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



# The Body in the Dynamic Change of Time





## Ist der Körper (noch) derselbe?

Ein sportpädagogischer Ankerpunkt in dynamischem Wandel

Jana Baumgärtner Christoph Kreinbucher-Bekerle | Sebastian Ruin | Bianca Sandbichler (Eds.) 2024, 216 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-98572-109-2 (Beiträge zur Bewegungspädagogik, vol. 1) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-109-2

Progressing social transformation goes hand in hand with considerable changes, e.g. in the relationships between humans, nature and technology, in social relations as well as in the relationship to (one's own) body. The publication focuses on traditional constants and new meanings of the body in a constantly dynamically changing world. From different disciplinary approaches, subjectivising perspectives of beingabody as well as functional perspectives of having-a-body are discussed in relation to current questions of movement and sport pedagogical theory, empiricism and practice.

#### With contributions by

Jana Baumgärtner | Tobias Buchner | Uta Czyrnick-Leber | Natalia Fast | Elk Franke | Maud Hietzge | Brigitta Höger | Stefanie Jäger | Valerie Kastrup | Christoph Kreinbucher-Bekerle | Andre Magner | Roland Messmer | Arno Müller | Nils Neuber | Esther Pürgstaller | Daniel Rode | Sebastian Ruin | Bianca Sandbichler | Volker Schürmann | Mario Steinberg | Denise Temme | Nils Ukley | Jolanda Vogler | Bettina Wuttig | Benjamin Zander | Matthias Zimlich

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.